

佐渡地域版 はばたき

佐渡市のみなさんへ



【配布市町村】佐渡市
 【地域版の問い合わせ先】佐渡地域振興局企画振興部
 〒952-1555 佐渡市相川二町目浜町20-1 ☎ 0259 (74) 3129 FAX0259 (74) 2001
 【E-mail】ngt111110@pref.niigata.lg.jp
 【URL】http://www.pref.niigata.lg.jp/sado/
 佐渡地域振興局の夜間休日緊急ダイヤル ☎ 0259 (74) 3316 ※事故・災害などの緊急時にご連絡ください。

うち かい ぶ

内海府トンネルが開通しました。安全・安心な道づくりへ一歩前進!



県道佐渡一周線の内海府トンネルが平成20年12月16日(火)、ついに開通しました。トンネル前後の道路改良区間も含めると約2.2kmの新しい道路が完成しました。今後もより安全・安心な道づくりに取り組んでいきます。



内海府トンネルは たくさんの人の救世主!



内海府トンネルは、平成8年度から道路工事、平成16年度からトンネル工事を進め、晴れやかに開通の日を迎えました。



トンネルの長さは1,759m。佐渡島内で2番目に長いトンネルの完成!

内海府海岸の佐渡一周線は、大切な生活道路であるとともに、両津港から大野亀、二ツ亀などの海水浴場などへアクセスする重要な観光道路です。

しかし、平成10年に黒姫地区で大規模な土砂崩れが生じて通行止めとなり、地域の方々の生活に大きな支障をきたしたことから、早急な改善が求められていました。

内海府トンネルの開通により、道路が広がって安心して走れるようになったほか、土砂崩れなどの心配もなくなりました。

※虫崎地区側道路の一部区間が工事中ですが、今年度中に完了する予定です。

万一来備え、12月9日に警察・消防・佐渡市・バス事業者が合同の防災訓練を行いました。



内海府では、昔からブリが多く捕れます。ブリを両津へ運ぶための海岸道路は「ブリ街道」と呼ばれていました。生まれ変わったブリ街道が地域の皆様の役に立つことを願っています。



多田トンネルは、平成21年度開通が目標です。



工事前

広がって通りやすいから、安全・安心だね!



現在

地元の 方々の声

虫崎地区区長
岩本 義男さん



今までの旧道は、崖崩れや高波で道路が寸断され、冬には雪崩に遭い苦労しました。今回の内海府トンネルの開通により、危険もなく通行でき、また救急車なども早く病院へ行けるなど便利になりました。うれしく思っています。各関係者の皆さん、本当にありがとうございました。

黒姫地区区長
正司 悟さん



開通式を終えてとても感謝しています。すばらしいトンネルができ、安心して黒姫～虫崎間を通ることができます。また、今後、内海府線、海府線の道路が良くなることを希望しています。

佐渡を一周できる便利な道路! それが佐渡一周線です。

県道佐渡一周線は、文字通り佐渡島の海岸部を周回できる道路で、延長167kmは全国の都道府県道で一番長いと言われています。

狭くてすれ違えない!
広くしよう!



しかし、急峻な山と日本海に挟まれた地形を走る道路であるため、狭くて車のすれ違いも難しい区間が多く、落石や土砂崩れといった危険な箇所も点在しています。

土砂崩れで通れない!
安全な道にしよう!



佐渡地域振興局では、佐渡一周線を重要な道路と位置づけ、より安全・安心な道路となるよう整備を進めています。



もちろん、佐渡一周線以外の道路も整備しています!



道路の走りやすさが一目瞭然! 「走りやすさマップ」をご活用ください。



佐渡地域振興局地域整備部では、「走りやすさ」と「わかりやすさ」を追求した道路地図を皆様に提供し、佐渡の観光を後押ししていきたいと考え、「走りやすさマップ」を作成しました。観光関係者などから「わかりやすい」とご好評をいただいています。

「走りやすさ」を4段階で表示



地域整備部のホームページから、ダウンロードできます!ぜひご利用ください。

http://www.pref.niigata.lg.jp/sado_seibi/map.html

施工者から一言

内海府トンネル(虫崎工区)
本間・第一・菊池特定共同企業体
工事事務所長 堀川 淳さん

内海府トンネルは両津地区と佐渡北部を結ぶ重要な幹線道路であり、地域住民の生活に欠かせないライフライン整備という認識のもと、工事を進めてまいりました。地元の皆様のご理解とご協力により、無事竣工することができたことについて、施工者一同深く感謝申し上げます。

内海府トンネル開通により、両津と佐渡北部の交流が一層盛んになり、佐渡が益々発展されることを祈念申し上げます。

内海府トンネル(黒姫工区)
大林・丸運・堂谷特定共同企業体
工事事務所長 坂之上 清司さん

内海府トンネルの掘削工事は、現場が海に近いため濁りは100%きれいな水にする処理を行ったほか、防音壁を設置することにより、騒音・振動を極力低く抑えて実施しました。

トンネル内では自動車のライトを確実に点灯させ、速度を守って運転していただき、交通事故がないように願っています。

虫崎地区、黒姫地区道路改良工事
(株)菊池組
工務部長 岩崎 一之さん

内海府トンネル工事では企業体構成員として工事に加わりました。また、虫崎と黒姫両地区の道路改良工事を施工させていただいております。

工事区間は、これまで土砂崩れなどで近隣地域の方々が不便を感じてこられた場所でした。

トンネル開通により、利用者の方々の安全が確保され、安心できる道路となればうれしく思います。

